

PROPUESTA

Mi postulación a representante de los deportistas tienen las siguientes propuestas:

1. Garantizar que a Juegos Paranales las pruebas se habiliten en su totalidad y en los diferentes deportes ya que los deportistas se preparan 4 años para estas justas y no es muy desconcertante que no se habiliten.
2. Desarrollar y masificar el deporte paralímpico en las diferentes regiones.
3. Fortalecer el sistema de clasificación en los diferentes deportes para garantizar que exista igualdad en las competencias y así tener más seguridad al momento de las salidas y participaciones internacionales.